

El Gobierno defenderá el Plan del Carbón ante la CE

Fernández Cuesta marchará a Bruselas para solucionar el conflicto de las ayudas al sector

Madrid / D16.—El Gobierno español ha asegurado a los sindicatos que defenderá ante la Comisión Europea (CE) el Plan del Carbón para el período 1998-2002 —que fue impulsado por el vicepresidente primero, Francisco Álvarez Cascos— y que seguirá desarrollando toda la normativa, decretos y órdenes ministeriales, que son necesarios para cumplir el plan.

Esta es la contestación a la carta remitida al Ejecutivo español por el director general de la Energía de la Comisión, Pablo Benavides, en la que rechaza el plan acordado entre el Gobierno español y los sindicatos para reestructurar el sector del carbón.

Según informó a Servimedia, Rafael Barea, responsable de Minería de la Federación Minerometalúrgica de CC OO, los sindicatos mantuvieron en la noche del lunes una reunión con la directora general de Minas, Paloma Sendín, para analizar la citada carta y sus posibles consecuencias.

“Nosotros”, explicó Barea, “le hemos dicho al Ministerio que el acuerdo que hemos negociado el 15 de julio entendemos que está dentro de las normas comunitarias, y, por tanto, el Gobierno tiene que defender esa posición, porque para nosotros ese acuerdo es el que tiene validez y no admitiremos



FRANCISCO ÁLVAREZ CASCOS.

Huelga en Ponferrada

Varias decenas de trabajadores de la Minería Siderúrgica de Ponferrada (MSP) se sumaron ayer a las movilizaciones de los picadores, que secundan una nueva jornada de huelga en protesta por la retirada de los ayudantes mineros, informaron fuentes sindicales. La MSP, con cerca de 2.000 trabajadores, es la mayor empresa minera privada de España. Desde la madrugada de ayer, cerca de 200 trabajadores situados en el cruce de la carretera comarcal 631 con los accesos a Villablino, impide el paso de camiones de carbón.

ningún retoque en el acuerdo”.

Según Barea, la directora general de Minas les dijo que el Gobierno coincide con la postura de los sindicatos y mantiene que el acuerdo es válido y que seguirá desarrollando toda la normativa que de él se derive.

Además, les comunicó que los próximos días 8 y el 9 el secretario de Estado de Energía, Nemesio Fernández Cuesta, y Paloma Sendín acudirán a Bruselas para hablar con los funcionarios comunitarios sobre el contenido de esa carta, “y lo defenderán con la misma firmeza que nosotros lo hacemos”.

Sobre la carta de Benavides, Barea dijo que es “un absoluto despropósito” y una “injerencia inadmisibles y sin precedentes de Bruselas en lo que es la solución del problema de la minería de un país miembro”.

Por su parte, el ministro de Industria, Josep Piqué, afirmó ayer que la última carta enviada por la Comisión Europea sobre el Plan del Carbón español “celebra los esfuerzos y avances del Gobierno español y los sindicatos” para adaptar este sector a las exigencias de la Unión Europea (UE).

Piqué respondió así a noticias publicadas en la prensa madrileña sobre la carta enviada al Gobierno español por el director general de Energía de la Comisión Europea, Pablo Benavides.

UGT exige reorientar los Presupuestos de 1998

Madrid / J.I.A.—El comité confederal del sindicato UGT aprobó ayer por unanimidad la gestión de la ejecutiva liderada por su secretario general, Cándido Méndez.

El comité confederal dará mañana luz verde a la fusión de las federaciones del metal y de la construcción, que se hará efectiva en primavera —después del 37 Congreso del sindicato, que tendrá lugar entre el 11 y 13 de marzo próximos— y que será dirigida por el actual secretario general del Metal, Manuel Fernández Lito.

Durante la reunión del comité confederal, que finaliza hoy, se hizo referencia a la dificultad de mantener la unidad de acción con CC OO, sobre todo después del último

El comité confederal aprueba a Méndez y la unidad con CC OO, aunque ve difícil mantenerla

conflicto surgido en la construcción, cuando ambas centrales tuvieron un duro enfrentamiento. No obstante, Cándido Méndez abogó por la continuidad de esta unidad sindical por ser “imprescindible”.

Especialmente duras fueron las críticas a la política económica del Gobierno, sobre todo en lo referido a las privatizaciones y los planes de empleo. En este sentido, el

líder ugetista descalificó la posición española en la cumbre de Luxemburgo y subrayó que el sindicato pasará “de la crítica a la exigencia”.

De esta manera, reclamó que se inicien de inmediato las negociaciones con el Ejecutivo para elaborar el plan de empleo prometido por el presidente del Gobierno, José María Aznar. Pretende así que las posibles medidas consensuadas modifiquen la orientación de los Presupuestos Generales del Estado para 1998 en materia de empleo. Por su parte, la ponencia base del 37 Congreso propone un mayor esfuerzo para organizar a los más de tres millones de parados y reclamar las actuales prestaciones sociales por paro.

ENDESA El grupo eléctrico quiere ser accionista de FCC

Madrid.—Endesa envió ayer una nota a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) en el que reconoce su interés por tomar una participación minoritaria en Fomento de Construcciones y Contratas (FCC). Este interés se basa en la decisión de Alicia Koplowitz de poner a la venta su 28,26% de FCC.D16

CHILE Amusátegui, elegido “Empresario español del año”

Madrid.—El presidente del Banco Central Hispano, José María Amusátegui, ha sido designado Empresario Español del Año por la Cámara Oficial Española de Comercio de Chile. Este galardón premia el esfuerzo del grupo español para lograr una mayor integración en el intercambio comercial entre España y Chile.EFE

CAJAS Aumentan sus depósitos en 800.000 millones

Madrid.—Los depósitos de las cajas de ahorros aumentaron durante los diez primeros meses del año en sólo 838.900 millones de pesetas, un 2,52% más que el ejercicio precedente, con lo que la cifra global alcanzó los 34,02 billones de pesetas, según la Confederación Española de Cajas de Ahorros (CECA).EP

ACS El precio máximo de la acción en la OPV, 3.500 pesetas

Madrid.—El precio máximo de la acción de la constructora ACS, puestas a la venta a través de una Oferta Pública (OPV) del 33,38% del capital, quedó fijado el lunes en 3.500 pesetas para el tramo minorista. Los inversores han solicitado 118.000 millones de pesetas en títulos, seis veces la oferta inicial.D16

AVANT HAUS La distribuidora franquiciará 25 establecimientos

Madrid.—La compañía de distribución de mobiliario de diseño comercial Avant Haus, ha iniciado la expansión de la marca bajo la fórmula de franquicia. El grupo empresarial prevé invertir 500 millones de pesetas hasta el año 2002 en 25 establecimientos en ciudades españolas de más de 100.000 habitantes.D16

Las afiliaciones logran otro récord histórico

Aumentaron en noviembre en 61.000 hasta 13.200.000

Madrid / D16.—El número de afiliaciones a la Seguridad Social aumentó en noviembre en 61.000 respecto al mes anterior, alcanzando un nuevo récord histórico cercano a las 13.200.000 afiliaciones, según manifestó ayer a Europa Press el secretario de Estado de Seguridad Social, Juan Carlos Aparicio.

Según Aparicio, el crecimiento 61.000 nuevos afiliados supone más del 50% en relación al mismo mes del año anterior, y significa que se está creciendo a un ritmo interanual por encima del 4%. De esta manera, en noviembre se superó el récord anterior alcanzado en el mes de julio (13.137.200).

El secretario de Estado señaló que con esta tendencia se puede acabar el ejercicio con un récord histórico, a pesar de que diciembre suele tener un comportamiento negativo para la afiliación.

Asimismo, destacó que se ha logrado que la estacionalidad negativa que se produce especialmente en el último trimestre del año sea mucho menor que otros ejercicios.

Aparicio destacó como nota dominante el mayor peso del Régimen General que, a su juicio, es el que tiene “mejor salud y en buena medida ayuda a los demás regímenes”. También resaltó la importancia del crecimiento de la estabilidad en la contratación, ya que “un contrato estable es bueno para el trabajador, para la

empresa y para la Seguridad Social”.

Otro aspecto significativo para el secretario de Estado es que se están cumpliendo “con holgura”, por segundo año consecutivo, los objetivos marcados en el Pacto de Toledo, que hablaba de unos crecimientos de la afiliación del 1% interanual.

En cuanto a la recaudación, Aparicio indicó que también está creciendo y puede cumplir los objetivos presupuestarios por el incremento de afiliación y por la reducción de tipos de interés y márgenes de mayor solvencia de las empresas.

Finalmente, reconoció que la Seguridad Social ha tenido que hacer un esfuerzo de concesión de aplazamientos para regularizar la deuda de muchas Administraciones Públicas, aunque se va a lograr la práctica totalidad de las cantidades previstas liquidadas de cotización.

“Se ha superado el objetivo de recaudación ejecutiva muy de largo, con unos 130.000 millones de pesetas, cuando en los años anteriores se había estancado en torno a los 105.000 ó 110.000 millones”, dijo.

A este respecto, incidió en que se van a cumplir los objetivos y aseguró que no va a ser necesario recurrir a los préstamos que concede el Estado para resolver situaciones de liquidez. “Va a ser suficiente con las cantidades previstas”, concluyó.

Ericsson Infocom segará 10.000 empleos

Estocolmo/EFE.—Más regulaciones de empleo. La compañía sueca de telefonía Ericsson reducirá en 10.000 personas la plantilla de su división de informática Ericsson Infocom, dentro de sus planes de racionalización, anunció ayer martes la empresa.

La medida afectará a todas las plantas de producción en los cinco continentes, donde Ericsson Infocom cuenta con 38.000 empleados.

Pretende aumentar así la competitividad de un departamento que el presidente de Ericsson, Lars Ramqvist, calificó de poco rentable y de “lastre para la empresa”.

Infocom es una de las tres divisiones con que cuenta Ericsson, cuya principal actividad es la telefonía sin hilos, y que emplea en todo el mundo a 100.000 personas.

“No puedo decir cuántos trabajadores se verán afectados en Suecia, pero se trata de la estructura global de la compañía”, dijo el portavoz de prensa de Ericsson, Per Zetterqvist.

Ericsson es una compañía global “en cambio continuo”, y al tiempo que elimina puestos de trabajo, planea abrir otras plantas de producción, por ejemplo en Rusia, dijo el portavoz.